

CREST

SAILLANS

## Raphaël Alpha est le nouveau placier du marché



*Raphaël et le maire.*

Dimanche 17 janvier, François Brocard, maire de Saillans, accueillait, place de la République, dès 7 heures, Raphaël Alpha qui est le nouveau placier du marché hebdomadaire du dimanche matin. Il remplace Pascal Grimaud qui était en place depuis de longues années. Raphaël est employé communal à Saillans depuis trois ans et également sapeur-pompier volontaire. Il connaît parfaitement le fonctionnement du marché et nul doute qu'il s'adaptera rapidement aux marchands forains.